




学　校　関　係　者　評　価　表

適切･･･4　ほぼ適切･･･3　やや適切･･･2　不適切･･･1

評価項目 平均 委員からのコメント 今後の学校対応

（1）教育理念・目標 4

教育マネジメント部の様々な取り組みが更なるデータ資料と
なり学生支援、並びに教職員の方々の意欲の向上そして学
園の更なる発展へのステップとなることを期待しています。

現在の状況に満足することなく、今後の状況に対応した学
校運営を提案していく。

（2）学校運営 3.9
コロナ禍における学校運営の困難な中、新たな取り組み、
施設面、教学面等々を伺う中で驚愕するとともに敬意を表し
たいと思います。

現在の状況を継続していく。

（3）教育活動 4

貴校の学生に対する思いには都度感心するばかりです。学
生の為に取り組まれている新しい部門（教育マネジメント部）
を立ち上げた事により、現状に満足することなく、さらなる高
みを目指されている事かと存じます。いろいろな分析にて貴
校の状況（学生の考えや教職員の満足度等）を可視化し、
評価していくのだと思います。1年、2年にとどまらず、継続し
て実施して頂ければと思います。

現状を継続しつつ、今後も新たな取り組みを実施し、より良
い教育を提供していく。

（4）学修成果 3.9

専門性を追求するカレッジ制を導入し、時代の求める真のス
ペシャリストを育成するために、目標や計画を実施している
事が確認できました。また、社会人として必要な教養を身に
着け、勤労と責任を重んずる、心身ともに健全なる技術者の
育成を人材像として揚げ、取り組んでおられる事も確認でき
ました。

現状を継続しつつ、今後も新たな取り組みを実施し、より良
い成果を挙げられるよう模索していく。

（5）学生支援 4

殊に学生を第一義としての設備の拡充とこの時期に特に求
められる学生のメンタルケアへの取り組みを評価したいと思
います。また、教育マネジメント部の様々な取り組みが更な
るデータ資料となり学生支援、並びに教職員の方々の意欲
の向上そして学園の更なる発展へのステップとなることを期
待しています。

学生満足度を向上させるため、学生を知る活動の継続、日
本工学院の独自性を発揮して、生活面・感情面を充実させ
る。

（6）教育環境 4

図書館の改修をはじめとする設備の充実化も学生の学習意
欲の向上に寄与すると思います。進学を志す学生が多いこ
とが学びを楽しめる環境であることを証明していると思いま
す。また、教職員の自己評価で「仕事にやりがいを感じる」と
の回答が多いことは、教育に対する熱意を感じますし、良い
社会人を生み出す原動力になると思います。

現在の教育環境に満足せず、改善し続けることが教育の質
保証と満足度向上に繋がる。

（7）学生の受入れ募集 4

コロナ禍の中、継続して安定した学生数が確保されている
事も、強みであると感じました。今後とも、御校から素晴らし
い人材が地元八王子に貢献していただけることを、心より祈
念いたします。

今後も継続して学生を確保できるために、教職員の資質向
上および満足度向上に努めていく。

（8）財務 4

課題解決に対し、年度ごとに十分な対策をたて、設備投資
が実施出来ているということは、財政基盤が確りとしている
からでこそと思います。

現在の状況を維持・継続していく。

（9）法令等の遵守 4

一部に改善がなされると望ましい項目もありましたが、
時間を要することと思いますので、継続した取り組みが
なされるとよろしいかと思います。

現在の状況を維持・継続していきつつ、改善が必要な部分
はご指導いただきながら取り組んでいく。

（10）社会貢献・地域貢献 4

卒業後の進路になる企業として、学校の取り組みやどういっ
た人材を育てようとしているかがわかるのは非常にありがた
いです。在校生だけでなく、OBの方々との繋がりも持てるよ
うになると、更に連携も取れるかなと思いましたので、今後
に期待しております。

就職満足度の向上、社会に貢献できる学生の育成サポート
を強化していく。

総　　合 4 全体的には学校運営がなされていると感じました。 まとめたものをHPに「情報公開資料」として掲載している。

　全体に対するコメント

・コロナ禍における学校運営の困難な中、新たな取り組み、施設面、教学面等々を伺う中で驚愕するとともに敬意を表した
いと思います。殊に学生を第一義とし　ての設備の拡充とこの時期に特に求められる学生のメンタルケアへの取り組みを
評価したいと思います。また、教育マネジメント部の様々な取り組みが更なるデータ資料となり学生支援、並びに教職員の
方々の意欲の向上そして学園の更なる発展へのステップとなることを期待しています。
・貴校の学生に対する思いには都度感心するばかりです。学生の為に取り組まれている新しい部門（教育マネジメント部）
を立ち上げた事により、現状に満足することなく、さらなる高みを目指されている事かと存じます。いろいろな分析にて貴校
の状況（学生の考えや教職員の満足度等）を可視化し、評価していくのだと思います。1年、2年にとどまらず、継続して実
施して頂ければと思います。
・貴校が真摯に学生・教育に向き合い、常に改善を図っていく姿勢が感じられました。図書館の改修をはじめとする設備の
充実化も学生の学習意欲の向上に寄与すると思います。進学を志す学生が多いことが学びを楽しめる環境であることを
証明していると思います。また、教職員の自己評価で「仕事にやりがいを感じる」との回答が多いことは、教育に対する熱
意を感じますし、良い社会人を生み出す原動力になると思います。引き続き、地域とのつながりを重視するとともに、卒業
生が在籍する企業とのつながりも強化していくことで、就職率の向上と貴校のブランド力の向上を図っていただきたいと考
えます。
・専門性を追求するカレッジ制を導入し、時代の求める真のスペシャリストを育成するために、目標や計画を実施している
事が確認できました。また、社会人として必要な教養を身に着け、勤労と責任を重んずる、心身ともに健全なる技術者の
育成を人材像として揚げ、取り組んでおられる事も確認できました。コロナ禍の中、継続して安定した学生数が確保されて
いる事も、強みであると感じました。
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